



## Factoring-Dienstleister Jitpay strukturiert um

Der Braunschweiger Logistikbezahlendienst schließt seine nicht mehr operativen Gesellschaften. Mit diesem Schritt bereitet das Unternehmen seine vollständige Übernahme durch seinen größten Anteilseigner, die Volksbank Brawo, vor.



[Abo](#) [Login](#)

(Foto: IMAGO/Manfred Segerer)

21. März 2024 (aktualisiert am 21. März 2024, 19:03 Uhr) | von [Tobias Loew](#)

Der Factoring-Dienstleister Jitpay hat seine organisatorische Aufstellung grundlegend verändert. Drei Braunschweiger Jitpay-Gesellschaften haben Insolvenz angemeldet: die Jitpay GmbH als Holding, die Jitpay Services GmbH, ehemaliger Anbieter des 2023 eingestellten Tankkartengeschäfts, und die Jitpay Group Services GmbH, die zentrale Dienste wie IT, Buchhaltung, Marketing und Personalmanagement betrieben hat.

Ein Schritt, der in der Branche für Unruhe sorgte und die Vermutung anschoß, der Dienstleister sei in finanzielle Schieflage geraten.

Wie das Unternehmen auf DVZ-Anfrage erklärt, sei es wirtschaftlich gesund und die Umstrukturierung berühre das operative Geschäft des Bezahlendienstes überhaupt nicht. Die Jitpay Financial GmbH, die sämtliche Abrechnungs- und Factoring-Dienstleistungen erbringt, laufe unverändert weiter. Die Schließung der drei nicht mehr operativen Gesellschaften diene lediglich zur Vorbereitung der vollständigen Übernahme der Jitpay Financial GmbH durch ihren mit einer 50-Prozent-Beteiligung jetzt schon größten Anteilseigner, die ebenfalls in der Region beheimatete Volksbank Brawo. Darüber informierte das Unternehmen am Donnerstag seine Kunden und strategischen Partner mit einem Rundschreiben, das der DVZ vorliegt.

Weiter teilt Jitpay mit, dass auch die bestehenden Ländergesellschaften in Zusammenhang mit der Übernahme geschlossen würden, teilweise in einem geordneten Liquidationsverfahren. Hintergrund dieser Maßnahme sei, dass die Volksbank Brawo als neuer Eigentümer sämtliche angebotenen Services lizenzrechtlich direkt aus Deutschland über die Jitpay Financial GmbH anbieten könne. Zudem bleibe auch in der Geschäftsführung der fortbestehenden Gesellschaft personelle Kontinuität gewahrt.



### **Tobias Loew**

Der gebürtige Frankfurter ist seit 2023 von seiner hessischen Heimat aus Redakteur für Straßengüterverkehr und Spedition. Zuvor hat er 14 Jahre lang mittelständische Unternehmen bei ihrer strategischen Kommunikation beraten.



## Factoring service provider Jitpay restructures

The Braunschweig-based logistics payment service is closing its companies that are no longer operational. With this step, the company is preparing for its complete takeover by its largest shareholder, Volksbank Brawo.



[Abo](#) [Login](#)

(Image: IMAGO/Manfred Segerer)

21. March 2024 (updated on 21. March 2024, 19:03 PM) | by [Tobias Loew](#)

The factoring service provider Jitpay has fundamentally changed its organisational structure. Three Braunschweig-based Jitpay companies have declared insolvency: Jitpay GmbH as the holding company, Jitpay Services GmbH, the former provider of the petrol card business, which will be discontinued in 2023, and Jitpay Group Services GmbH, which operated central services such as IT, accounting, marketing and HR management.

A move that caused unease in the industry and fuelled suspicions that the service provider had run into financial difficulties.

As the company explained in response to a DVZ enquiry, it is financially solid and the restructuring will not affect the payment service's operating business at all.

Jitpay Financial GmbH, which provides all billing and factoring services, will continue to operate unchanged. The closure of the three companies that are no longer operational merely serves to prepare for the complete takeover of Jitpay Financial GmbH by its largest shareholder, Volksbank Brawo, which is also based in the region and already holds a 50% stake. The company informed its customers and strategic partners of these plans in a letter sent to DVZ on Thursday.

Also Jitpay announced that the existing international subsidiary companies would also be closed in connection with the acquisition, in some cases in an orderly liquidation process. The background to this measure is that Volksbank Brawo, as the new owner, will be able to provide all services offered directly from Germany via Jitpay Financial GmbH in compliance with licence law. In addition, personnel continuity will also be maintained in the management of the existing company.



### **Tobias Loew**

Born in Frankfurt, he has been an editor for road freight transport and freight forwarding from his home in Hessen since 2023. Prior to this, he spent 14 years advising medium-sized companies on their strategic communications.